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Am 23. März 2024 fand die jährliche Jahreshauptversammlung des VHC Büdingen statt. 

Die Mitglieder versammelten sich im Vereinshaus des Tennisclubs Büdingen. 

Thomas Dittrich begrüßte die Anwesenden und ehrte, dem Tagesordnungspunkt 2 

entsprechend, die verstorbenen Mitglieder. 

 

Nachdem kein Bedarf bestand, das Protokoll von 2023 zu verlesen, erläuterte Thomas 

Dittrich, in seiner Funktion als 1. Vorsitzender, seine Aktivitäten im vergangenen Jahr. 

Danach hatten die Fachwarte das Wort. 

 

Herbert Schenk führte an, dass im letzten Jahr 

39 Wanderungen durchgeführt wurden 

(beinhaltet 3 Wanderungen auf dem Rheinsteig). 

Beteiligt waren 15 Wanderführer, von denen 

allein Peter Dubowy 11 Führungen übernahm. 

8 Wanderungen bot er dabei für den geplanten 

Oberhessensteig an. Diese Wanderungen 

werden zukünftig vom Hauptverein angeboten, 

da daran alle Zweigvereine des VHC beteiligt sind. 893 Personen waren an den 

Wanderungen beteiligt. Davon 165 Gastwanderer. Der Frauenanteil lag mit 586 

Wanderinnen fast doppelt so hoch wie die männlichen Wanderer mit 307. Auch 8 

Jugendliche waren dabei, wobei es bestimmt mehr gewesen wären. Leider fiel die geplante 

„Alpakawanderung“ mit Ingrid Remmers aus. Die Gesamtstrecke betrug 498 km. 94 

Mitglieder kamen dabei in die Punktewertung, 43 sogar über die 15 Punkte Jahresleistung. 

 

Marta Mrose erläuterte die Kassenlage und legte die Einnahmen sowie die Ausgaben 

unseres Vereines offen. Sie verlas auch Zahlen über Ab – und Zugänge von Mitgliedern 

und gab eine Übersicht über die Altersstruktur. 

 

Danach entlastete Renate Boeckel, als eine der zwei Kassenprüferinnen, den Vorstand. 

 

Jörg-Hendrik Tietz erklärte an Hand von Statistiken, wie unsere Homepage angenommen 

und besucht wurde. 

Anneliese Theumer hatte in der jüngsten Vergangenheit kommissarisch die Aufgabe der 

Schriftführerin übernommen. Einstimmig wurde sie (Punkt 8 der Tagesordnung „Neuwahl 

 

 



 

 

eines Schriftführers“), als solche auch gewählt. 

 

Da die Kosten im Allgemeinen gestiegen sind und die Zweigvereine, auch unter Anderem 

wegen der Druckkosten für den „Der Vogelsberg“, einen höheren Betrag an den 

Hauptverein abgeben müssen, beantragte Thomas Dittrich eine jährliche Beitragserhöhung 

für die Mitglieder des VHC Büdingen. Diese wurde einstimmig angenommen. 

 

Anschließend wurden die aktivsten Wanderer und Wanderführer von Marta Mrose und 

Ingrid Remmers geehrt und beschenkt. Ingrid hatte es sich nicht nehmen lassen, ihre 

Geschenke wieder mit lustigen Gedichten zu überreichen. 

 

Es folgte eine Aussicht auf anstehende Wanderungen und Aktivitäten des Vereins im 

aktuellen Jahr, die Thomas Dittrich vortrug. Ein Schlusswort von ihm beendete den 

offiziellen Teil der Jahreshauptversammlung. Es gab auch wieder Bestellscheine für 

Vereinskleidung,  

 

Mit belegten Brötchen, Getränken und einer Präsentation mit Bildern der Wanderungen im 

vergangenen Jahr, klang der gelungene Abend aus. 

 

 

 

Jörg-Hendrik Tietz 

 

 

 

 

Weitere Informationen im Netz: https://vhcbuedingen.wordpress.com/ 

https://vhcbuedingen.wordpress.com/

